



Kunjungan Kerja Numbing, Bupati Roby Sampaikan Program Prioritas



Bupati Bintan, Roby Kurniawan saat menyerahkan bantuan kepada warga Desa Numbing

BATAMTODAY.COM, Bintan - Bupati Bintan Roby Kurniawan kembali turun ke Desa untuk melakukan Temu Wicara dengan maksud menjangring aspirasi sekaligus mendengar permasalahan dasar yang dialami masyarakat.

Turut hadir dalam kesempatan tersebut Sekda Bintan, Dandim 0315/TPI, Kapolres Bintan, Dansatrad 213/Bintan serta beberapa jajaran Kepala OPD Bintan. Roby menyebutkan sengaja memboyong beberapa Kepala OPD untuk menuntaskan langsung beberapa persoalan yang bisa langsung diselesaikan.

"Kalau ada aduan-aduan yang bisa langsung diselesaikan, jadi bisa ditindaklanjuti oleh Kepala OPD terkait," ungkap Roby.

Dalam sambutannya Roby memaparkan beberapa program prioritas yang sedang dan akan dijalankan Pemerintah Daerah. Seperti bidang pendidikan dengan Seragam Gratisnya, bidang kesehatan dengan Berobat Gratisnya, bidang ekonomi dengan Subsidi Bunga 0 persen hingga BPJS Ketenagakerjaan bagi pekerja rentan dan beberapa program prioritas lainnya.

Kehadiran Bupati Bintan bersama rombongan nyatanya menjadi peluang bagi masyarakat untuk menyampaikan permasalahan maupun masukan bagi kesejahteraan dan kemajuan. Hal ini yang memang diharapkan Roby saat dirinya turun menyambangi masyarakat dari desa ke desa.



BATAM TODAY

Gallery Photo

Batam Today @Batamtoday @Batamtoday Batam Today



Bupati Bintang dan rombongan saat tiba di Desa Numbing



Bupati Bintang beserta rombongan saat menyaksikan penyambutan oleh warga



Penyambutan kedatangan Bupati Bintang beserta rombongan oleh warga



Bupati Bintang saat disambut oleh warga Desa Numbing



Bupati Bintang ditengah masyarakat Desa Numbing



Kegiatan temu wicara bersama masyarakat Desa Numbing Bintang

Abadikan moment spesial Anda di **BATAM TODAY** *Gallery Photo*
untuk pemesanan hubungi: Telp: (0778) 7482-514 Email: batamtoday@gmail.com



Dandim Tanjungpinang Kolonel Inf Tommy Anderson saat menyerahkan bantuan kepada warga Desa Numbing



Dansatrad 213 Bintang Letkol Lek Emmaloka Dwi Abdi Praptono saat menyerahkan bantuan kepada warga Desa Numbing



Kapolres Bintan AKBP Riky Iswoyo saat menyerahkan bantuan kepada warga Desa Numbing



Bupati Bintan saat foto bersama warga dan penerima bantuan